

## Amitié, simple désir ou amour... - 1/1

**Je le connais depuis 10 ans... On se connaissait par coeur et on s'aimait tous les deux mais sans jamais nous l'avouer. On s'est oublié 3 longues années, on a aimé, on a oublié et maintenant on est toujours ensemble...**

À la petite école on était toujours ensemble c'est indéniable, on s'adorait, on s'inventait des petite histoires dont tous les 2 nous étions le héros de l'autre sans hésiter. On s'aimait, les gens le savaient mais nous n'avons jamais rien fait que s'aimer en amis. Le secondaire est arrivé et on s'est perdu de vue un peu...

Trois longues années à tenter de s'oublier

Au secondaire, on s'est fait des amis différents dans des écoles différentes. Je ne le voyais plus mais je me souvenais qu'on s'était dit qu'un jour on jouerait de la musique dans les cadets hé oui ! Bien j'y ait été pour le voir plus que rien du tout. C'était ma raison à moi d'y être. Je ne l'aie jamais vraiment oublier parce que chacune des fois que j'essayais, on se voyait et il se produisait quelque chose qui me donnait de l'espoir. Il m'aimait encore et je l'aie appris trop tard car lorsque j'ai voulu lui dire, j'ai appris qu'il avait une blonde sa ma refroidie et j'ai encore tenter de l'oublier mais sa ne marche jamais pcq il me donnait toujours d'calins me serrait dans ses bras si fort et ces fameux slow que l'ont met dans les party c'est ak lui que je les dansait tous et j'aimait sa. C'est la qu'il me serrait encore plus fort quand moi je le délaissais... Mais il avait une blonde qu'il aimait comment devais-je penser ????

Maintenant on se voit à tous les jours

J'ai aimer d'autre gars moi aussi jamais bien longtemps mais j'ai essayer. Il était comme une petite voit dans ma tête qui me disait : Je vais revenir même si tu tente de m'oublier, je vais toujours être la ! (il n'a plu de blonde)

On se voit toujours a l'école on est souvent ensemble et j'ai sortis ak un de nos amis. Lorsque il la su il a dit a mon ex qu'il m'aimait encore mais qu'il trouvait que je ne le montrait pas assez. Il lui a répondu :

-Elle te la montrer si souvent depuis si longtemps, elle n'en a plus besoin maintenant.

Pendant les vacance on s'est rapproché encore plus. Un soir en revenant du cinéma, on s'est embrassé longtemps très longtemps... Je me demandais le lendemain si c'était un rêve mais non

J'aimerais lire ses pensée pour le comprendre... Je voudrais lui dire que je l'aime mais il me semble que se ne serait pas assez. Je veux l'embrasser encore mais j'ai peur de me retrouver pris dans un tourbillon. Il me fait des remarques comme quoi lui aussi aimerai bien mais... Il n'agit jamais de la même manière !

j'ai l'impression d'avoir peur. Je l'aime depuis longtemps des fois plus que d'autre mais je ne sais même pas si je pourrait l'oublier un jour, je ne sais pas s'il maime autant et j'ai peur que si je lui dit encore mais dans mes mots, j'ai peur de ce qui pourrait arriver